

Nama : ROKANDA SAPUTRA S  
NIS/NISN : 4727 / 0049042320  
Nama Sekolah : SMAS KATOLIK CEPU  
Alamat : JL. RSU NO. 46 CEPU

Kelas : XII IPS  
Semester : 6  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak kepada alam, akhlak beragama, akhlak bernegara, akhlak kepada manusia, akhlak pribadi,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen komunikasi dan interaksi antar budaya, berkeadilan sosial, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, mengenal dan menghargai budaya,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berbagi, kolaborasi, kepedulian,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi,
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menganalisis dan mengevaluasi penalaran, merefleksikan dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, Rokanda Saputra S menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan gagasan yang orisinal,

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami makna berdialog serta bekerja sama dengan umat beragama lain, memahami makna keterlibatan aktif umat Katolik dalam membangun bangsa dan negara Indonesia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi pengaruh kemajuan IPTEK terhadap negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, mengevaluasi dinamika persatuan dan kesatuan bangsa sebagai upaya menjaga dan mempertahankan NKRI.
3	Bahasa Indonesia	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis dan menyajikan isi dan kebahasaan novel, menganalisis dan menyusun opini dalam bentuk artikel, membandingkan dan menyusun kritik dan esai.
4	Matematika (Umum)	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah aturan penjumlahan, aturan perkalian, permutasi, dan kombinasi. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan peluang kejadian saling bebas menyelesaikan peluang saling lepas.
5	Sejarah Indonesia	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis perkembangan kehidupan politik dan ekonomi Bangsa Indonesia pada awal reformasi, mengevaluasi peran pelajar, mahasiswa dan pemuda dalam perubahan politik ketatanegaraan Indonesia, mengevaluasi peran Indonesia dalam KAA, Misi Garuda, Deklarasi Djuanda, Gerakan Non Blok, ASEAN, OKI, mengevaluasi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi Bangsa Indonesia pada era kemerdekaan.
6	Bahasa Inggris	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Membedakan dan menyusun surat lamaran pekerjaan sesuai dengan pengalaman, Membedakan dan menangkap makna teks khusus caption, Menerapkan dan menyusun teks interaksi hope and wish.
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni Budaya	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengevaluasi dan menyelenggarakan pameran karya seni rupa dua dan tiga dimensi hasil karya sendiri., mengevaluasi karya seni rupa berdasarkan tema, jenis, fungsi, tokoh dan nilai estetisnya..
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal merancang dan mempresentasikan latihan meningkatkan derajat kebugaran jasmani terkait keterampilan., merancang dan mempraktikkan beberapa pola rangkaian keterampilan senam lantai., merancang dan mempresentasikan sistematika latihan (gerak pemanasan, inti latihan, dan pendinginan)., menganalisis dan mempraktikkan keterampilan gaya renang untuk penyelamatan diri dan gawat darurat., memahami dan mempresentasikan cara melindungi diri dan orang lain dari Penyakit Menular Seksual..
3	Prakarya dan Kewirausahaan	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan mendesain sumber daya produksi usaha pengolahan menjadi produk kesehatan., memahami dan mendesain produksi usaha pengolahan menjadi produk kesehatan dari berbagai sumber., menganalisis dan menyajikan usaha pengolahan menjadi produk kesehatan berdasarkan kriteria..

Nama : ROKANDA SAPUTRA S  
NIS/NISN : 4727 / 0049042320  
Nama Sekolah : SMAS KATOLIK CEPU  
Alamat : JL. RSU NO. 46 CEPU

Kelas : XII IPS  
Semester : 6  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami, menerapkan, menganalisis dan mengevaluasi unsur-unsur tembang mocopat pupuh Dhandhanggula , memahami, menerapkan, menganalisis dan mengevaluasi nilai-nilai pada teks eksposisi budaya wewaler, mengidentivikasi kaidah penulisan teks menggunakan aksara jawa.
<b>Kelompok C</b>			
1	Geografi	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menganalisis interaksi antar wilayah , siswa mampu menganalisis persebaran negara maju dan berkembang.
2	Sejarah	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis sejarah organisasi regional dan global, menganalisis sejarah kontemporer dunia dan pengaruhnya bagi kehidupan global, menganalisis konflik-konflik di berbagai dunia.
3	Sosiologi	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami faktor penyebab ketimpangan sosial dan kaitannya dengan perubahan di tengah globalisasi, mendeskripsikan cara melakukan strategi pemberdayaan komunitas dengan mengedepankan kearifan lokal, mengevaluasi aksi pemberdayaan komunitas sebagai bentuk kemandirian dalam menyikapi ketimpangan.
4	Ekonomi	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis penyusunan siklus akuntansi pada perusahaan dagang, Menganalisis tahapan penutupan siklus akuntansi pada perusahaan dagang.
5	Bahasa Jepang	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi kalimat tentang keadaan suatu tempat dalam bahasa Jepang, Mengimplementasikan kalimat tentang cita cita dan keinginan dalam bahasa jepang.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			

Sakit	: 0 hari
Izin	: 2 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas

**Semangat yang membara adalah kunci sukses untuk meraih prestasi. Pertahankan dan tingkatkan semangatmu ini, namun jangan lupa untuk beristirahat secukupnya.**

**Keterangan Kelulusan : Lulus**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Cepu, 02 Mei 2024  
Wali Kelas,

  
**Patra Mita Sari, S.Sos.**  
NIP.

Mengetahui  
Kepala Sekolah

  
**RB, Herry Purwanto, SE**  
NIP.